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Aos dezesseis dias do mês de abril do ano de dois mil e dez, na sala de 

reuniões do Conselho do FUNDEB, localizada na Rua Inácio Lustosa, 700, 

Bairro São Francisco Curitiba – Paraná – CEP 80510-000, às quatorze horas 

em primeira convocação e às quatorze e trinta em segunda convocação, 

iniciou-se a reunião do Conselho Estadual do FUNDEB. Estiveram presentes, 

conforme lista de presença em anexo os(as) seguintes Conselheiros (as): 

Tatiana Nanci da Maia ( Suplente – CNTE ), Dagmar João Brasil ( Titular – 

Poder Executivo Estadual ) Antonio Nunes Machado ( Suplente – Poder 

Executivo Estadual ) (Edilson Aparecido de Paula ( Titular – CNTE ) , 

Alyson Augusto Padilha ( Titular - UNDIME ),  Osmar Alves Baptista Junior 

( Suplente – SEED ), Osvaldo Alves de Araújo ( Titular CEE ), Felipe dos 

Santos Barreto ( Titular UPES ), Rosemary Escabio         ( Titular – 

SEFA ), Celso Luiz Amaral( Suplente – SEFA ), Urçula Carina Zanon ( 

Titular FEPAMEF , Ismar Cruz Slompo ( Titular – FEPAMEF ). O Conselheiro 

Presidente Osvaldo Alves de Araújo  fez a abertura, informando a pauta do 

dia.  1) Eleição da nova mesa diretora , 2) Informes.  Solicitou a 

secretária Márcia Linke Rocha que fizesse a leitura da ata da reunião 

anterior. Feita a leitura, com as devidas adequações, a mesma foi 

aprovada e assinada. Com a palavra o Conselheiro Presidente Osvaldo Alves 

de Araújo faz a inversão da pauta, iniciando pelo item número 2, que são 

os informes. Iniciou dando ciência a todos do Ofício nº 166/06 – GAB o 

qual informa o Ato de designação ou indicação do responsável pela 

movimentação da conta, a qual ficará em anexo nesta ata. 
Em seguida o Conselheiro Edílson Aparecido de Paula fez um convite a 

todos a participarem da 8ª Sessão Permanente de Fiscalização e Controle 

Social do Fundeb, que será realizado dia 01 e 02 de Julho de 2010, na 

cidade de Mandaguari- PR. Informa que a participação será aberta a todos, 

inclusive a pais de alunos. O conselheiro Felipe dos Santos Barreto, 

também fez um convite aos presentes a participarem do 1º Fórum da 

Juventude, que se realizará dia 17 e 18 de abril de 2010, e que será 

sediado no Hotel Vernon, localizado na Avenida Presidente Affonso 

Camargo, 455, nesta cidade. Terminados os informes, segue para o item 1 

da pauta,  Eleição da nova mesa diretora. O Conselheiro Presidente 

Osvaldo Alves de Araújo abre a sessão de eleição, solicitando aos 

presentes que tivessem interesse em se candidatarem ao cargo de 



Presidente que se manifestassem. Houve interesse somente por parte do 

Conselheiro Edílson Aparecido de Paula.  Por unanimidade dos presentes 

com direito a voto, fica eleito. Em seguida é sugerido aos interessados 

em ocupar o cargo de vice presidente que se manifestassem. O conselheiro 

Osvaldo Alves de Araújo se coloca a disposição e também é eleito por 

unanimidade dos presentes com direito a voto. E o cargo de secretária do 

Conselho fica com a Conselheira Urçula Carina Zanon, também eleita por 

unanimidade dos presentes com direito a voto. Terminada a eleição e a 

nova mesa diretora formada, o Conselheiro Edílson Aparecido de Paula toma 

a palavra e fala dos avanços que o Conselho do Fundeb obteve. Lembrou que 

em outras gestões não havia estrutura física e nem funcionário para que 

fosse realizado o trabalho de ordem administrativa. Diz que a nova mesa 

diretora dará continuidade com seriedade ao trabalho e agradece ao 

Conselheiro Osvaldo Alves de Araújo pelo trabalho prestado até esse 

momento. Se diz conhecedor da dificuldade de trabalho para o próximo ano 

e acredita na colaboração de todos para que este Conselho desempenhe o 

trabalho com a mesma seriedade que desempenhou até hoje. Lembra ainda da 

importância das reuniões de trabalho, para que todos entendam e conheçam 

o trabalho desempenhado pelo Conselheiro Relator Aron Magno Dangui nas 

análises de prestação de Contas. Repassada a palavra a Conselheira 

Rosemary Escabio, a qual informa que houve um atraso na entrega das 

prestações de contas, devido a muitas atribuições de início de ano. Mas 

que em breve será regularizado. Passada a palavra ao Conselheiro Dagmar 

João Brasil, o qual se coloca a disposição do Conselho para que o 

Executivo ajude o Conselho a ter uma visão mais rápida das informações 

necessárias para as análises nas prestações de contas. Terminados os 

assuntos, o Conselheiro Presidente Osvaldo Alves de Araújo, encerra a 

reunião, lembrando que a data da próxima reunião do Conselho ainda não 

está definida. Nada mais havendo para tratar, eu Márcia Linke Rocha, 

secretária executiva do Conselho do FUNDEB, lavrei a presente ata, após 

lida e aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais presentes. 

 

 


